

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Ostern auf dem Bezirk**

Am Gründonnerstagabend trafen sich in Sersheim in der Kapelle über 30 Neugierige um die „Nacht der verlöschenden Lichter“ mitzuerleben. Zu Beginn gab es ein einfaches aber leckeres Abendessen, vom Sersheimer Küchenteam liebevoll zubereitet und serviert. Danach wurden wir durch Begegnungen mit Menschen aus dem Jüngerkreis Jesu in das Geschehen am Gründonnerstag mit hineingenommen, als Jesus gefangen genommen wurde und die, die ihm am nächsten standen ihn nach und nach verließen, bis er am Ende alleinstand und abgeführt wurde. Eindrücklich vorgetragene Statements, die sich mit Liedstrophen abwechselten und die nach und nach verlöschenden Kerzen schafften eine beeindruckende und nachdenkliche Atmosphäre. Der Abend wurde mit der Feier des Abendmahls an den Tischen beschlossen. Vielen Dank an alle, die vorbereitet und mitgewirkt haben.



Am Karfreitag gedachten wir als Bezirksgemeinde in Mühlacker der Kreuzigung Jesu, der Gottesdienst wurde musikalisch von der Flötengruppe festlich umrahmt und mitgestaltet.

Am Ostermorgen erwartete um 6 Uhr in Baumanns Garten ein herrliches Osterfeuer die über 30 Teilnehmenden zwischen 3 und 80 Jahren. Mit vielen Liedern, biblischen Lesungen und einer eindrücklichen Erzählung erlebten wir den anbrechenden Ostertag. Mit dem entzünden von Osterkerzen, das alle mit nach Hause nehmen durften, erinnerten wir uns daran, dass Jesus als das ‚Licht der Welt‘, lebendig und stärkend bei uns ist und mit uns geht.

In Sersheim gab es dann um 9.00 Uhr ein gutes Osterfrühstück, das von vielen zusammengetragen und auch genossen wurde. Im daran anschließenden Familiengottesdienst zum Thema „Ich sehe was, was du nicht siehst“, konnten Kleine und Große etwas vom Geheimnis des Osterfestes erleben. Zu Beginn wurde von den Sonntagsschulkindern das Osterlicht in den Gottesdienstraum getragen. Eine große, schön gestaltete, Osterkerze bekam ihren Platz beim Abendmahlstisch. Dort erinnert sie nun jeden Sonntag daran, dass Jesus, der Auferstandene, in unserer Mitte ist. Nach einer aufregenden Eiersuche im Kirchenraum und einer Spielrunde „Ich sehe was...“ sahen und hörten wir von der Begegnung am Ostermorgen am Grab Jesu. Dort erkannte Maria den Auferstandenen nicht gleich, obwohl er vor ihr stand. Erst als er ihren Namen nannte, da erkannte sie ihn wieder. Mit dem Osterwunsch, dass Gott uns allen „Osteraugen“ schenken möge und „erleuchtete Augen des Herzens“ schloss der Gottesdienst ab.



In Mühlacker traf sich die Gemeinde zuerst zum Feiern des Ostergottesdienstes. Auch dort ging es um die Begegnung zwischen Maria Magdalena und Jesus. Anhand eines Bildes, das der Künstler und Pfarrer Sieger Köder zu dieser Geschichte gestaltet hatte entfaltete Pastor Bauer die tröstende und ermutigende Osterbotschaft in dieser Begegnung.

Beim anschließenden Osterbrunch erwartete ein reichhaltiges Büfett die hungrigen Gäste. Vom Hefezopf über Weißwürste, Lachs und Käseplatte gab es (fast) alles, was das Herz beehrte – Dank vieler fleißiger Hände, die vorbereitet und die Gaben mitgebracht haben.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

15:43:05 11.04.2018

